

Für 930 Jahre geehrt!

Dank und Anerkennung: Gemeinde Triesen gratuliert den Vereinsjubilaren

Nicht weniger als 24 Frauen und Männer wurden zu einer kleinen Feier ins Restaurant Meierhof geladen. Die Gemeinde Triesen ehrte sie für ihre langjährigen Mitgliedschaften in den Ortsvereinen Freiwillige Feuerwehr, Harmoniemusik, MGV Sängerbund, Samariterverein, Familiengärtnerverein, Weinbauverein, Trachtenverein, Frauenriege und dem Schwimmclub Aquarius. Gemeindevorsteher Günter Mahl bedankte sich im Namen der Gemeinde bei den Jubilarinnen und Jubilaren für ihren wertvollen Beitrag am Gemeinwohl des Dorfes. Mit dieser Ehrung anerkenne die Gemeinde, dass langjährige Mitglieder in Vereinen mit ihrer Arbeit Garantie dafür seien, dass das Dorfleben gesund und lebendig bleibt. Mit ihrer Beständigkeit seien sie ausserdem Vorbild für die jungen Vereinsmitglieder und sorgten dafür, dass auch die Vereine Bestand hätten und sich weiterentwickeln könnten. Sie leisteten somit einen unbezahlbaren Dienst und geben dem kulturellen, sportlichen und sozialen Leben in der Gemeinde ein Gesicht.

Die Geehrten wurden für insgesamt 930 Vereinsjahre ausgezeichnet. Den grössten persönlichen Anteil an dieser stolzen Summe haben Josef Frommelt mit 60 Jahren Vereinszugehörigkeit bei der Harmoniemusik und Jakob Erne mit seinem Doppeljubiläum von je 40 Jahren Mitgliedschaft bei der Freiwilligen Feuerwehr und beim MGV Sängerbund!

Gemeindevorsteher Triesen
Günter Mahl



Die langjährigen Vereinsmitglieder anlässlich der Ehrung durch die Gemeinde Triesen zusammen mit Gemeindevorsteher Günter Mahl und Gemeinderätin Monica Derungs-Scherzer, Ressortinhaberin Kultur und Freizeit.



Jakob Erne (je 40 Jahre Freiwillige Feuerwehr und MGV Sangerbund) und Josef Frommelt (60 Jahre Harmoniemusik) umrahmt von Gemeinderatin Monica Derungs-Scherzer, Ressortinhaberin Kultur und Freizeit und Gemeindevorsteher Gunter Mahl